



## GEMEINWOHL-CHAMPIONS DER DENTALEN COMMUNITY: DER VEREIN FÜR ZAHNHYGIENE

Liebe Leserschaft,  
kennen Sie den Verein für Zahnhygiene? Der VFZ setzt sich seit über sechs Jahrzehnten für die Mundgesundheit von Kindern, Jugendlichen, Erwachsenen und Senioren im gesamten Bundesgebiet ein. Hierbei war und ist die Stärkung der Kinderzähne, das Zähneputzen im Kindergarten und die Mundgesundheitserziehung in der Grundschule der massivste Pfeiler des VFZ-Engagements und hat maßgeblich auch zu den kürzlich veröffentlichten weltmeisterlichen Mundgesundheitswerten in Deutschland (DMS 6) beigetragen.

Mitgetragen von engagierten Mitgliedern und Unternehmen auch aus dem Bereich der Dentalindustrie fördert der Verein die Aufklärungsarbeit und das Zähneputzen in mehr als 20.000 Einrichtungen in Deutschland und erreicht jährlich circa 1,5 Millionen Kinder mit seinen Materialien.

Auch Sie können Mitglied werden und sich gemeinnützig für die wunderbare Aufgabe, die Verbesserung der Mundgesund-

heit vor allem von vulnerablen Gruppen, einsetzen. Lassen Sie uns mit Ihnen gemeinsam auch in den kommenden 70 Jahren die Mundgesundheit in Deutschland kraftvoll stärken.

Für eine Mitgliedschaft können Sie von einem unserer Mitglieder empfohlen werden – oder sprechen Sie mich einfach an unter [c.rath@zahnhygiene.de](mailto:c.rath@zahnhygiene.de).

Dabei sein tut gut. Lassen Sie sich empfehlen. Ich wünsche Ihnen eine gute Lektüre und viele Inspirationen aus der Ihnen vorliegenden Ausgabe der *DENTALZEITUNG* mit dem Schwerpunkt Prophylaxe.

Herzlich

Ihr

Dr. Christian Rath  
Geschäftsführer Verein für Zahnhygiene e.V.